
Audi Q7
Beitrag von „bodo1966“ vom 31. Januar 2006 um 12:02

Da ich zur Zeit ein Cabrio fahre, dass sich besonders durch sehr lange Türen auszeichnet,
glaube ich nicht dass es viel schlimmer kommen kann.
Ausserdem habe ich das Glück, relativ wenig in Parkhäuser zu müssen.
Und der Q7 ist ja auch nicht länger und breiter als ein T5... 
Und die Jungens bewegen sich ja auch im öffentlichen Straßenverkehr... 
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